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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000223-01 Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla 
y León por el Procurador D. Alejandro Valderas Alonso, relativa a 
posibilidad de que la Consejería de Fomento colabore con la iniciativa 
consistente en la construcción de una depuradora que dé servicio al 
polígono industrial del Ayuntamiento de Riego de la Vega.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 22 de junio de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000223, formulada a la Junta de Castilla 
y León por el Procurador D. Alejandro Valderas Alonso, relativa a posibilidad de que la Consejería 
de Fomento colabore con la iniciativa consistente en la construcción de una depuradora que dé 
servicio al polígono industrial del Ayuntamiento de Riego de la Vega.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 22 de junio de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Alejandro Valderas Alonso, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 157 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la Junta de 
Castilla y León, para su contestación oral ante el  Pleno.

ANTECEDENTES

La Consejería de Fomento mantiene un programa conjunto con la CHD para la 
construcción de nuevas depuradoras. Recientemente tanto el Consejero como el nuevo 
Presidente de la CHD han hecho público que se van a destinar importantes cantidades a 
nuevas depuradoras, sin embargo no ha trascendido su localización.

Desde hace cuatro años, el Ayuntamiento de Riego de la Vega (León) viene 
manteniendo conversaciones para la construcción de una depuradora que dé servicio al 
polígono industrial del municipio principalmente, sin conseguir la financiación suficiente 
cifrada en 700.000 euros.
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Las quejas de los vecinos, agricultores, servicios de Inspección, Ayuntamientos de 
la comarca y hasta del Procurador del Común se acumulan desde entonces.

La Delegación Territorial de la Junta en León ha realizado diversas gestiones de 
mediación, entre las diversas partes afectadas, tendentes a llegar a un acuerdo para 
iniciar las obras lo antes posible.

PREGUNTA

¿Tiene posibilidad la Consejería de Fomento de colaborar de alguna forma 
con esta iniciativa, de modo que las obras previstas se realicen por vía de urgencia, 
evitando que una posible inspección llegue a paralizar la actividad productiva de 
todo un polígono industrial?

Valladolid, 21 de junio de 2012.

El Procurador
Fdo.: Alejandro Valderas Alonso
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